لمحاضرة الاولى : من شرح الاخت لا تحزني 
قواعد الوحده الاولى :
ص( 4 ) :
1-(articles) أي ادوات التعريف وهي ثلاثه :
 an وهي تاتي قبل الاسم النكره ( يعني لو نقول مثلا I ate an apple يعني انا اكلت تفاحه , يعني أي تفاحه مش تفاحه محدده بعينها عشان كذا نسميها نكره أي غير محدده ) الذي يبدأ بأحد حروف العله او الحروف اللينه وهي a-e-o-u-I ونسميها vowels فلازم نكتب قبل أي اسم يبدا باحد الاحرف اللينه an .

a وهي تكتب قبل الاسم النكره ايضا ولكن الذي لايبدا باي حرف من الحروف اللينه السابق ذكرها أي باقي الاحرف وتسمى consonantsأي الحروف الساكنه ( مثل لو قلنا she ate a banana يعني اكلت موزه , مش موزه محدد بعينها , اييييييي موزه ).

the هذي تكتب قبل الاسم اللي يبدا باي حرف سواء كان لين او ساكن أي vowel او consonant ولكن الشرط الوحيد والاساسي لكتابة الthe قبل أي اسم انه يكون محدد أي معروف ومحدد مثل لو قلنا I saw the sun هنا كتبنا the لاننا نقصد الشمس أي شيئ محدد مافيه في الكون الا شمس واحده فما ينفع نقول I saw a sun يعني انا شفت شمس . وايضا لو قلنا I saw a pen , and I take the pen .ذكرنا في الاولى a لان القلم مش محدد يعني شفت قلم , وفي الثانيه قلناthe لاننا عارفين ان القلم محدد أي انا اخذت القلم الي شفته .
ملاحظه توضيحيه : ال a و ال an مثل التنوين في اللغه العربيه يعني لو قلت a pen يعني قلماً
ولو قلت an eye يعني عيناً . لكن ال the مثل ال التعريف في اللغه العربيه أي لوقلنا the pen يعني القلم 
ومثل ما إنه من غير المقبول في اللغه العربيه اجتماع التنوين وال التعريف في كلمه واحده ( يعني من الخطأ اننا نقول
التفاحةً , يعني يا تفاحةً او التفاحه , فانه ايضا في اللغه الانقليزيه من غير المقبول اجتماع ( a او ( an مع ال ( the ) 
في كلمه واحده ( يعني خطا ان نقول the a pen ) يعني يا the pen او a pen 
ص ( 4 ) :
2- adjectives الصفات :
1- تقع الصفه قبل الاسم الصحيح عادة ولايكون بينهم شيئ لاضمير ولا فعل مساعد ابدا , مثل He is a good boy ( good هي الصفه وboy هو الاسم ) 
2- ولكن قد تأتي الصفه بعد الاسم لكن في هذه الحاله لابد من وجود الفعل المساعد ( is للمفرد او are للمجموعه ) بينهما أي قبل الصفه
مثل لو قلنا : Ahmad is kind . 

ص ( 5 ) :
Statements with be أي استخدام الفعل المساعد be او is اوare في الكلام .
توضع ال is او ال are بعد الاسم قبل الصفه 
ونفيها يكون is not و are not 
ص ( 6 ) :
Subject pronouns أي ضمائر الفاعل :
المؤنث المفرد she 
المذكر المفرد he
جماعة ومثنى المفرد والمؤنث they 
الغير العاقل او الجماد it 
ص ( 7 ) :
Capitalize : الابتداء بالحروف الكبيره في الحالات التاليه :
1-اول حرف من اول كلمه في الجمله .
2-اسماء الناس او الاماكن حتى لو في وسط الجمله .
3-اسماء اللغات .
4-العناوين والكلمات المهمه في العنوان .

المحاضرة الثانية 
قواعد الوحده الثانيه :
1-ص ( 17 ) :
*sentences with the Simple present tense الجمل باستخدام صيغة المضارع البسيط :
صيغة المضارع البسيط تكون على الشكل التالي : الفعل + S ونستخدم هذه الصيغه لوصف الفعل الذي يقوم الفاعل في الجمله بعمله باستمرار أو يكون هوايه او عاده أي شيئ حدث ومازال يحدث باستمرار ( لاحظوا انه ليس المقصود الفعل الذي يحدث الآآآآآن أي في هذه اللحظه لانه هنا لانضيف للفعل s ولكن نضيف ing ) .(((( وهذا فقط في حال كان الفاعل شخص واحد فقط اما لو كانوا مجموعه لاتوضع ال s ))))
هذا في الحاله ال Affirmative أي المثبته 
اما في حالة ال negative نفي فعل المضارع البسيط تكون بالشكل التالي ( does not وبعدها الفعل بدون أي اضافه ) .
ايضا has يكون نفيها does not have 
وفي ال have يكون نفيها do not have 
) يكون في نفي كل الحالتين نكتب have أي ان ال has لاتاتي في النفي ابدا – أي من الخطأ ان نقول doesn’t has او don’t has ).
2- ص ( 18 ) :
Prepositions * : حروف الجر :
Next to بجانب .
Across from : مقابل .
Between : بين 
* possessive form : : صيغ الملكيه :
للمفرد المؤنث her أي لو حبينا نقول كتابها her book 
للمفرد المذكر his أي لو حبينا نقول كتابه his book 
للجماعه المؤنث او المذكر their أي لو حبينا نقول كتبهم او كتبهن نقول their books .
